

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Gelar Jum'at Curhat bersama Ketua DKM dan jama'ah ibu-ibu Majelis Ta'lim Masjid Al Ikhlas menyampaikan tugas dan peran penting Orang Tua Dalam Mendidik Anak-anak.

Panji Rahitno - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Jul 12, 2024 - 13:08



KAB. CIREBON - Sebagai tugas pokok dan tanggung jawab selaku anggota Kepolisian. Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. yang didampingi oleh Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. berkomitmen akan senantiasa memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat, salah satunya adalah melalui Program Jum'at Curhat. Hari ini Jumat, 12 Juli 2024 bertempat di Masjid Al Ikhlas Desa Ciledug Wetan Kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon, pada kali ini Kapolsek Pabuaran menggelar kegiatan Jum'at Curhat bersama Ketua DKM dan jama'ah ibu-ibu Majelis Ta'lim Masjid Al Ikhlas.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Kegiatan Jum'at Curhat sudah menjadi Program Polri sehingga secara terus menerus dilaksanakan oleh jajaran Kepolisian dari tingkat Polda, Polres/Ta sampai ke tingkat Polsek. "Jum'at Curhat sudah menjadi agenda Kepolisian, mulai dari tingkat Polda, Polres /Ta sampai Polsek bertujuan untuk mendengar masukan, usul dan saran dari masyarakat tentang permasalahan sosial maupun keamanan yang terjadi untuk dicari solusi penyelesaiannya. "Jelas Kapolsek".

Di era modern dan berbasis ruang digital hampir seluruh aktivitas masyarakat dikendalikan oleh sosial media, untuk itu pada kesempatan yang baik ini Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. mengajak Ketua DKM dan jama'ah ibu-ibu Majelis Ta'lim Masjid Al Ikhlas selaku Orang tua untuk lebih pintar dan bijak dalam menggunakan media sosial, agar tidak cepat terpengaruh pada berita maupun informasi yang belum tentu kebenarannya. "Gunakan HP sebagai media maupun sarana edukasi bagi anak-anak dan awasi anak-anak ketika sedang bermain HP dan batasi waktunya jangan sampai mereka menjadi salah satu korban maupun Pelaku kejahatan dari Sosial Media. "Tegas Kapolsek".

Ia juga menambahkan bahwa ini sangat penting peranan ibu-ibu selaku orang tua di rumah "Kami berpesan pada Ketua DKM dan jama'ah ibu-ibu Majelis Ta'lim di era yang serba digital ini jangan sampai salah asuh artinya "Mereka (anak-anak kita) yang dilahirkan oleh seorang Ibu ketika besar mereka diasuh oleh Sosial Media" Ini jangan sampai terjadi. Berikan pembelajaran yang menyenangkan dan pengasuhan yang positif serta kegiatan-kegiatan yang edukatif guna membentuk moral dan kepribadian mereka, mari kita jaga mereka agar tidak menjadi korban maupun Pelaku dari Sosial Media. "Ucapnya"

Dalam kesempatan tersebut, Ketua DKM Masjid Al Ikhlas Bapak Drs. H. Werta, juga mengucapkan terima kasih atas kehadiran dan kepedulian Kapolsek Pabuaran dalam memberikan bimbingan, penyuluhan dan pelayanan kepada Kami selaku Ketua DKM Al Ikhlas beserta pengurus dan para jama'ah ibu-ibu Majelis Ta'lim yang hadir bisa langsung bertatap muka dan berkomunikasi menyampaikan saran masukan dan keluhannya.

Kami berharap Kegiatan ini terus dilakukan demi memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Selain itu Polsek Pabuaran juga berencana akan memberikan inovasi-inovasi baru terkait keamanan dan ketertiban demi kelancaran, kenyamanan dilingkungan masyarakat.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Kegiatan Jum'at Curhat ini merupakan Program Bapak Kapolri untuk kemajuan Institusi Polri,

sekaligus untuk meningkatkan Pelayanan Polri kepada masyarakat.

“Sehingga Polri bisa benar-benar menjadi Pelindung, Pengayom dan Pelayan kepada masyarakat serta penegakan hukum yang mengedepankan azas berkeadilan. "Tutupnya".